

Jahresausflug 2023

Staufen - Freiburg

Ziel des diesjährigen Jahresausflugs war die wunderschöne Fauststadt Staufen und daran anschließend Freiburg. Ein voll besetzter Bus mit 50 Teilnehmern (sogar drei Personen aus Mallorca) zeugte von regem Interesse an dieser Tour.

Franz Schwendemann, der den gesamten Ausflug mit seinem fast unerschöpflichen Detailwissen begleitete, führte in einer kurzen Exkursion durch die wunderschöne Fauststadt Staufen.

Im Anschluss daran konnten sich alle in der Probst's Strauße in Grunern stärken.

Weiter ging es direkt nach Freiburg. Dort hatten wir die Möglichkeit einer kurzen Besichtigung des Münsters oder die Zeit stand zur freien Verfügung.

Zum Abschluss des Tages genossen wir noch eine Stunde Astronomie im Planetarium Freiburg mit einer „Reise durch die Nacht“.

Die Organisatoren Knut Nesselhauf und Franz Schwendemann waren ob der Disziplin der Teilnehmer und des idealen Wetters mit nicht zu hohen Temperaturen sehr zufrieden und konnten alle Beteiligten gegen 19 Uhr am Ausgangspunkt wieder verabschieden.